

FLASH INFOS N° 70

LES TAGS dans PSN

A l'occasion des visites de chantier du renouvellement de nos câbles électriques, nous avons constaté çà et là qu'il y avait des tags mis sur des bornes incendies, sur des boîtiers relais de TV ou de téléphone, sur des plaques de rues et ainsi de suite.

Comme vous le savez tous fort bien, nous avons tous intérêt à ne pas voir fleurir des dizaines voire des centaines de tags dans notre Résidence ce qui pénaliserait grandement notre cadre de vie, sans négliger la perte de la valeur de nos maisons, à plus ou moins long terme.

Nous avons essayé d'enlever ces tags et cette opération n'a pas été toujours facile en particulier quand les surfaces ne sont pas lisses.

En conséquence nous vous demandons de bien vouloir prévenir l'un des membres du Comité Syndical (par mail, SMS, par téléphone) dès que vous voyez des tags apparaître à quelque endroit que ce soit de PSN, près de chez vous ou pas.

Nous apprécions votre collaboration dans ce domaine afin de maintenir / améliorer la propreté de PSN.

Le Comité Syndical.

Distribution : tous les résidents de P.S.N. – propriétaires et locataires.
Site Internet de PSN